Verschönerungsverein Stuttgart e.V.

Verschönerungsverein · Weberstrasse 2 · 70182 Stuttgart

Vorsitzender Erhard Bruckmann

Klüpfelstraße 6 · 70193 Stuttgart Fon 0711 / 997 993 - 6 Fax 0711 / 997 993 - 77

Internet www.vsv-stuttgart.de email briefkasten@vsv-stuttgart.de

Pressemitteilung 0802/05 vom 23.08.2005:

<u>Verschönerungsverein gedenkt seines früheren Stellvertretenden Vorsitzenden und Bezirksvorstehers Stuttgart Nord Dr. iur. Heinz Kleinmann</u>

Familie Kleinmann und Verschönerungsverein weihen zur Erinnerung an Dr. Heinz Kleinmann zwei Waldbänke im Kräherwald ein

In wenigen Tagen: Einweihung am Donnerstag, 25. August 2005, 16:00 Uhr - Herzliche Einladung

Der Verschönerungsverein hatte im September 2002 unter der Schirmherrschaft des damaligen Wirtschaftsbürgermeisters Dr. Dieter Blessing eine Aktion zur Spende von Waldbänken begonnen und hierüber aus Anlass einer Bankaufstellung im Solitude-Wald im Mai 2003 eine Zwischenbilanz gezogen.

Im Jahre 2001 verstarb der langjährige Stellvertretende Vorsitzende des Vereins und Bezirksvorsteher von Stuttgart Nord, Dr. iur. Heinz Kleinmann. Zu seinem Angedenken haben die Familie Kleinmann und der Verschönerungsverein gemeinsam in Zusammenarbeit mit der Städtischen Abteilung Forsten zwei Waldbänke im Kräherwald an der Kreuzung von Kellerweg und Hasenäcker aufgestellt, die mit einer kleinen Gedenkfeier der Öffentlichkeit übergeben werden. Professor Hansmartin Bruckmann, Bürgermeister a.D., wird das Wirken von Dr. Heinz Kleinmann als Bezirksvorsteher und als Stellvertretendem Vorsitzenden des Verschönerungsvereins würdigen.

Wir, der Verschönerungsverein und die Familie Kleinmann, laden Sie zur Einweihung dieser Waldbänke mit Pressetermin herzlich ein <u>übermorgen</u> am

Donnerstag, den 25. August 2005, um 16:00 Uhr, Treffpunkt 15:45 Uhr, Haltestelle Am Bismarckturm der Buslinie 43.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie Ihre Leser bzw. Hörer auf diese Veranstaltung in geeigneter Weise aufmerksam machen könnten und auch in Ihrem Veranstaltungskalender erwähnen würden.

Zugleich ergeht eine **herzliche Einladung** an die Damen und Herren der Presse, sich bei der Veranstaltung aus erster Hand über den Verein und den Stand der Waldbankspendenaktion zu informieren (Pressetermin vor Ort am 25.08.2005 nach der Veranstaltung).

 gez. Bruckmann - Vorsitzender